



El Director

de

El Imparcial

B. L. M.

a su muy querido amigo Fernandez
Shaw y le agradece su carta de
pesame por la muerte de su
querida tia, deseandole al amigo
y colaborador pronta mejoría
de sus dolores!

Luis López-Ballesteros

aprovecha gustoso esta ocasión para reiterarle
una vez más

el testimonio de su consideración más distinguida.

Madrid 29 de Abril de 1906.



Fr. D. Carlos F^o Shaw.

Querido amigo: creo, sencillamente, que no hace ninguna falta la impresión de Colombia. Para los menesteres de la representación dando sea, fácil es la o las copias. Y si no es para esto ¿quién la va a leer? ¿qué conveniencia literaria tiene el publicarla? Hsta es mi opinión, pero vd. queda en libertad de hacer lo que guste, rogándole, caso de decidir la impresión, me remita uno de los ejemplares.

Conforme en todo lo referente al libro. Fui yo quien encargué a Lorena la crítica en ocasiones anteriores. Veré, pues, con gusto que quede vd. complacido en esto.

Se aff'mo amigo y comp.^o

Luis López Mallat

24 de brev.



El Diputado a Cortes
por
Lugo

C-XVI

32



Fr. D. Carlos Fernandez Shaw.

Mi querido amigo: he oído a
Viver; y haciéndole yo cargos por
no haber contestado a Ud. me de-
ce una cosa que me dejó parado:
que Ud. leyó la obra a la Compañi-
ta como está y que todo ello me
recibió en aprobación. A pesar de
ello lo envié, porque me rate
en la cabeza que Ud no lo dió
nada tanta y tanto desatino.

Lugo a. g. c.

L. Fernandez Shaw

LUIS LOPEZ-BALLESTEROS

C-XVI

33



HORTALEZA, 54 Y 56.

TELÉFONO, 50.

Dr. Carlos T. Schaw.

Querido amigo: mucho celebro en decisi3n y te animo a perseverar en ella. Ni Ud. ni yo podríamos firmar semejante manuscrito, porque la obra est3 plagada de derivatis. Di esta primavera un numero a la Arana que era una verguena. Creo que era hostilidad en el majadero de don Esteban Caballero. No he visto hombre m3 molesto, m3 serco e informal que el tal Vives. Jam3 voloc3 a hacer nada con el. Hto mismo, en un vanidad, creen que lo letra un vive para nada. Lo m3 lamentable del caso es que la letra est3 ya en medio aprendida y voy



IVX-33

MORALEJA 24 Y 28
DE LET. DNO. ED.

LUIS LOPEZ-SALLES ESTEROS

Ud. a entender otra en la cabeza.

Repito que debo V. obediencia a dejar en mano Dios mundo,
y en tanto en mis asuntos misos. Mas no se' si voy a tener unos
días de vacaciones. Acabo de prometer bien y ya es la guerra en

at/m

Luis Loquell Esteros

Y
Febrero 25.



Fr. D. Carlos Fernandez Scharr.

Querido Carlos: aunque recibí la esquela por la mañana, no relacioné nombres, y hasta la tarde no supe la desgracia que le aflige.

Muy sinceramente le envío mis pésames mientras pueda estar en fuerte abrigo. Adios, amigo Carlos.

Muyo affmo

Juan Lopez-Matute

C-XVI 35



R. D. Carlos T. Scharr.

Querido amigo: parece mentira que
 lleve Ud. dos o' tres meses respirando a pulmón
 el olor del aire de la sierra e' empregnándose de la
 paz del campo. Su carta es un charquido
 de hervor. Trucudo Ud. importancia de mueru-
 da a lo que no para de ser una importunación
 molesta. Cuando voy el caso, Vives lo grave
 o' por fuerza, entogará la obra y en pie. Lo que
 alega, lo supuse yo' así que Ud. lo alega y
 así le dije a Vives que lo que Ud. alega yo'
 apuobé (porque también a mí me metió en el
 saco) no tenía nada que ver con la ditata

posterior.

En suma, todo eso de las leyendas vitan-
 uas, los planes maguavelicos y un poco
 imaginación. Por último, mi nombre también es
 puesta en un reclamo oficioso: solo dicen la
 obra de Vives, como el hablar de La Brea-
 ra escriben; "es hijo de Vives". ¿Pues que dirá
 Ud. amigo mío, cuando vier y oyerá que es
 en un acto teatro al hablar de la D. V-
 1.ª dice: la garrucha de Ballesteros, más la gar-
 rucha de Scharr? ¿Lo mismo de Colamb. ¿Yo no
 me casado: 1.ª porque, como expone Ud. muy
 bien, no doy importancia a los detalles
 literos mi más objeto que el punto de vista

Práctico; y 2^o porque yo sé lo que pongo en
lo que escribo... y eso basta. Ante de que
a la parte también las gentes los otros,
digan lo que digan los mejores opinios.

Porque a cuidar con razón y
a no gastar claridad en cosas
fútiles vadesias. Muy suyo

L. Guzmán



El Secretario
de la
Junta de Bibliotecas populares
B. L. P.

a la Señora D^a Cecilia Yturralde, Vda de
Fernandez Schaw y, en contestación a su carta,
tiene el gusto de participar que, en la reunión
de hoy, la Junta ha acordado proponer al Comité
de J. P. la adquisición de las obras de su malogrado
esposo, aconsejando también la adquisición sea directa
y sin intervención de libreros o editores

Luis López Ballesteros
aprovecha gustoso esta circunstancia
para expresarle la seguridad de su
consideración más distinguida.

Madrid 20 de Diciembre de 1911.